

## Leute & Köpfe



Dipl.-Ing. Dr. techn. Arthur Primus, Jahrgang 1972, studierte nach einer HTL-Maschinenbau-Ausbildung von 1991 bis 1997 Wirtschaftsingenieurwesen-Maschinenbau an der TU Graz und war im Anschluss an das Studium in den Unternehmen Semperit Technische Produkte und Philips (Klagenfurt) beschäftigt. Von 1999 bis 2003 war er als Universitätsassistent an der TU Graz in der Abteilung für Industriebetriebslehre und Innovationsforschung tätig und dissertierte zum Thema "Wissensbasierte Problemlösungsprozesse". Als Mitglied im Kernteam des "Wissensmanagement Forum" widmete er sich aktiv dem Forschungsfeld Wissensmanagement. Seit 1. 9. 2003 leitet Dr. Primus die Abteilung Marketing der Anton Paar GmbH in Graz. Seine Aufgaben umfassen neben der konzernweiten Marketingplanung schwerpunktmäßig die Bereiche Werbung, Kommunikation & PR sowie Neue Medien.

Dipl.-Ing. Dr. techn. Josef Andreas Steiner ist seit November 2003 bei ThyssenKrupp Presta, dem führenden Hersteller von Lenksäulen und -wellen, in Liechtenstein tätig. Im Rahmen seiner Tätigkeit als Key Account Manager für die Ford Motor Companies ist Herr Steiner verantwortlich für den Bereich Lenksäulen Ford USA. Herr Steiner war von 10/1999 bis 10/2003 als Universitätsassistent am Institut für Wirtschafts- und Betriebswissenschaften, Abteilung für Unternehmungsführung und Organisation (Prof. R. Haberfellner) der TUG tätig. Nach seinem Studium (Wirtschaftsingenieurwesen Maschinenbau) war Herr Steiner für die VATECH AI Informatics GmbH tätig.





Nach der marktbedingten Einstellung der Monitorröhren-Produktion von LG.Philips Displays Austria in Lebring wurde Herr Dipl.-Ing. Dr. techn. Michael Moor mit dem Management des Standortentwicklungsprojektes Tec Center Lebring betraut. Nunmehr als Mitarbeiter der Fa. Wegraz – Gesellschaft für Stadterneuerung und Assanierung mbH. leitet Hr. Dr. Moor die Umwandlung der Liegenschaft von LG.Philips in einen modernen Industrie- und Gewerbepark.

Herr Prof. Josef W. Wohinz wurde am 15. 12. 2003 im Rahmen einer Feierstunde das Große Goldene Ehrenzeichen des Landes Steiermark überreicht. Damit wurden seine besonderen Verdienste um die Steiermark und um das Wohl ihrer Bevölkerung gewürdigt. Wir gratulieren ihm sehr herzlich zu dieser besonderen Auszeichnung!

